



FACULTAD DE MEDICINA  
PONTIFICIA UNIVERSIDAD  
CATÓLICA DE CHILE

Santiago, 23 de mayo de 2019

Señora  
Sonia Poklepovic Braun  
Presidenta  
Fundación Óscar y Elsa Braun  
Presente

Estimada Señora Poklepovic:

Por medio de esta carta, como Decano de la Facultad de Medicina y como Director de la Escuela de Medicina de la Universidad Católica, queremos reiterar nuestro agradecimiento a su persona y a la Fundación que Ud. dirige por tan importante ayuda en la formación de especialistas, para la Universidad y para el país.

Nos une con ustedes el fin de promover el avance y progreso de la medicina y la internacionalización de nuestros académicos especialistas que, a través de vuestra inestimable ayuda, lograrán una formación más avanzada en sus especialidades.

Esta formación del mejor nivel posible se verá reflejada, no sólo en la práctica profesional de los seleccionados, sino que también en la formación de los estudiantes de medicina, en la formación de los especialistas y subespecialistas que ofrece esta Escuela, en la creación de nuevo conocimiento y en la innovación de los modelos de atención pertinentes a pacientes y sus familias.

Esperamos seguir contando con vuestra confianza y ayuda. A su vez, estamos disponibles para ayudar a que vuestro lema "Por el progreso de la medicina y la salud" sea una realidad, para el bien de nuestro país.

Dr. Rafael Torres B.  
Director  
Escuela de Medicina

Dr. Felipe Heusser R.  
Decano  
Facultad de Medicina